



通学見守り隊、小学校卒業式に声かけ 綾北小学校、北の台小学校で「卒業おめでとう」

市内小学校の卒業式が3月19日（金）開催されました。この1年、新型コロナウイルス禍でさまざまな行事が縮小、中止となり学校生活は大きく変わり卒業式も在校生が出席しない形での開催となりました。

5年生以下の在校生は登校せず、6年生だけの通学となったため、大上地区社協の通学見守り隊は、綾北小学校、北の台小学校それぞれの校門で「卒業おめでとう」の声掛けとしました。

いつもの見守りメンバーを見ると、卒業生は、「ありがとうございます」と元気に行きました。見守りの会員は、入学の頃を思い出して「6年って早いね」「大きくなったね」と感想を話していました。先生からは、「普段の見守りに感謝している上に、さらにここまでして頂いてありがとうございます。」とお礼の言葉がありました。

今井会長はじめ19人の会員が、両校での「おめでとうの声かけ」に参加しました。



大上地区社会福祉協議会総会 開催中止のお知らせ

令和3年度も、令和2年度に引き続きコロナウイルス禍の中で大上地区社会福祉協議会の総会は、開催条件、開催場所確保が不可能となり理事会代行で実施する事といたしました。

今回の理事会は、改選期にあたりますので、新旧理事30数名で実施します。各区会員の皆様からは、早々に大上地区社協会長宛に過半数の委任状が3月24日には届いています。

ご案内のように新理事で令和3年度がスタートします。これからもなお一層のご協力をお願いいたします。